

# Le Congrès refuse de financer le Defense Clandestine Service

RÉSEAU VOLTAIRE | 6 JANVIER 2014



**L**e Congrès des États-Unis a divisé par deux le montant du budget alloué au *Defense Clandestine Service*, un programme d'espionnage créé il y a deux ans par le Département de la Défense au sein de la *Defense Intelligence Agency*.

Selon les parlementaires, il appartient au secrétaire à la Défense de prouver l'utilité de cette dépense avant de souscrire à ses demandes de financement. Le porte-parole de Chuck Hagel a simplement signifié que ce programme reprenait un concept qui donna pleinement satisfaction à la fin des années 80, mais fut interrompu par le président Clinton.

Créé officiellement pour étendre les activités d'espionnage militaire en dehors des zones de conflit, principalement vers l'Iran et la Chine, le *Defense Clandestine Service* est accusé de faire double emploi avec la CIA.

Dans la pratique, le *Defense Clandestine Service* a surtout servi à recaser les officiers de renseignement militaire qui avaient été déployés en masse durant la guerre en Irak.

---

Source : « Le Congrès refuse de financer le Defense Clandestine Service », *Réseau*

*Voltaire*, 6 janvier 2014, [www.voltairenet.org/article181682.html](http://www.voltairenet.org/article181682.html)